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Прием тов. Молотовым швед
ского посланника г. Винтера 
— 1  стр.
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СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ:

Прием тов. Молотовым шведского 
посланника г. Винтера

Принятый тов. Молотовым 
4 декабря шведский посланник 
г. Винтер сообщил о желании 
так называемого «Финляндско
го правительства» приступить 
к невым переговорам о согла
шении с Советским Союзом.

Тов. Молотов объяснил г. Вин*

твльство не признает так на
зываемого «Финляндского пра
вительства», уже покинувше
го г. Хельсинки и направив
шегося в неизвестной направ
лении, и потому ни о каких 
переговорах с этим «прави
тельством» не может теперь

теру, что Советское правн* стоять вопрос. Советское пра

вительство признает только 
Народное правительство Фин
ляндской Демократической Рес
публики, заключило с ним 
договор о взаимопомощи и 
друдебе и это является падеж
ной основой развития мирных 
и благоприятных отношений 
между СССР и Финляндией.

Ответ Советского правительства на телеграмму 
генерального секретаря Логи Наций

4 декабря Наркоминдел но- 1  медленно, в силу статей один- 1  взаимопомощи ж дружбе. Этим 
лучил из г. Берна (Швейца-1 надцатой и пятнадцатой пакта, договором урегулированы все
рня) следующую телеграмму 
от генерального секретаря Ли
ги Наций г. Авеном:

«Имею честь довести до Ва
шего сведения текст телеграм
мы, с которой я обращаюсь к 
членам Совета и Лиги Наций: 
«Я получил следующее пись
мо от В декабря 1939 года от 
постоянного делегата Финлян
дии в Лиге Наций—«СССР, е 
которым Финляндия поддер
живала с момента подписания 
мирного договора в Тарту в 
1920 году добрососедские от
ношения и подписала пакт о 
ненападении, срок действия 
которого истекал только в 
1945 году, внезапно напал

Совет и ассамблею и просить 
их принять все необходимые 
меры, чтобы остановить агрес
сию. Я не премину предста
вить Вам полное изложение 
причин и обстоятельств, кото
рые заставили мое правитель
ство просить вмешательства 
Лиги Наций в конфликт, при
ведший к столкновению двух 
из ее членов». Подписано Ру
дольф Холсти.

В соответствии с первым па
раграфом 1 1  статьи, я созы
ваю настоящим членов Совета 
в Женеве в субботу, 9 декаб
ря в 12 часов дня. Я передаю 
на рассмотрение председателя 
ассамблеи предложение о созы

не только на пограничные по
зиции, но также и на откры
тые финляндские города, сея 
смерть и опустошение среди 
гражданского населения, осо
бенно воздушными атаками.

Финляндия никогда ничего 
не предпринимала против сво
его мощного соседа. Она не 
переставала прилагать самые 
бзлыпие усилия, чтобы жить 
с ним в мире. Теи не менее, 
ссылаясь на мнимый отказ 
Финляндии «огласиться с так 
пазываеиыии пограничными 
инцидентами ж обвиняя в мни
мом отказе Финляндии согла
ситься на укрепление безопа
сности Ленинграда, СССР сна
чала денонсирует упомянутый 
выше пакт о ненападении ж 
затеи отказывается от пред 
ложения Финляндского прави
тельства прибегнуть к посред
ничеству какой-либо нейтраль 
ной державы. Но указанию 
моего правительства я имею 
честь довести вышеизложенное 
до Вашего сведения с прось
бой соблаговолить созвать не-

утром 80 ноября сего года ве ассамблеи в понедельник
11 декабря .Дата будет подтвер
ждена. Авеноль, генеральный 
секретарь».

От имени Советского прави
тельства тов. Молотов послал 
4 декабря следующий телеграф
ный ответ на имя г. Авеноля: 

«По поручению правитель
ства Советского Союза, имею 
честь уведомить Вас, что на
мечаемый Ваии созыв Совета 
Лиги Наций 9 декабря и ассам
блеи Лиги Наций 11 декабря 
по инициативе г. Рудольфа 
Холсти и на основании ст. 11 
параграф первый представля
ется моему правительству не
обоснованный.

Советский Союз не находит
ся в состоянии войны с Фин
ляндией и не угрожает войной 
финляндскому народу. Поэтому 
ссылка на ст. 1 1  параграф 1  

пакта Лиги Наций является 
неправильной. Советский Союз 
находится в мирных отноше
ниях с Демократической Фин
ляндской Республикой, с пра
вительством которой 2  декабря 
с. г. ии заключен договор о

Празднование Дня Сталинской 
Конституции

воды. Звучали бодрые пес-5 декабря трудящ иеся 
великого Советского С о
юза радостно отмечали 
третью  годовщину Сталин
ской Конституции.

На центральных, празд
нично украшенных, площа
дях М осквы в этот день 
состоялись традиционные 
гулянья трудящихся.

Утром площади были за 
полнены детьми, собравших
ся на детские праздники. 
П еред детьми выступали 
герои Советского Союза, 
поэты, артисты государст
венных театров, цирка. На 
больших эстрадах разме
стились народные хоры. 
Грандиозные концерты про
должались весь день.

Вечером вспыхнули раз
ноцветные огни иллюмина
ции. Непрерывным потоком 
двигались москвичи по ши
роким улицам столицы, за 
полняли ярко освещенные 
площади. Гремела, музыка, 
шли танцы, пляски, хоро-

вопросы, по которым безуспеш
но велись переговоры с деле
гатами прежнего правительства 
Финляндии, ныне сложившего 
свои полномочия.

Правительство Демократиче
ской Финляндской Республики 
в своей Декларации от 1 де
кабря с. г. обратилось к пра 
вительству СССР с предложе 
нивы оказывать Финляндской 
Демократической Республике со 
действие своими военными си
лами для того, чтобы совмест
ными усилиями, возможно ско
рее, ликвидировать опаснейший 
очаг войны, созданный в Фен 
ляндии ее прежними правите 
лями. В указанных условиях 
обращение г. Рудольфа Холсти 
в Лигу Наций не может слу
жить основанием для созыва само.
Совета Лиги и ассамблеи, тем| н а  Ухтинском, Реболь- 
более, что лица, от имени ко- СКом, Поросозереком и

Петрозаводском направле
ниях в результате успеш
ных боев наши войска пе
ресекли железную  дорогу 
Н урмес—Иоэнсуа и прод
винулись на 60—65 кило
метров от государственной 
границы.

На Карельском переш ей
ке, в восточной его части, 
наши войска после артпод
готовки прорвали главную 
оборонительную линию 
финнов по Вуоксинской

ни. Выступали знатные лю 
ди страны. Ш умное веселье 
не стихало до поздней 
ночи.

Больш ие народные гу
лянья, спортивные празд
ники состоялись в Киеве, 
Таш кенте, М агнитогорске 
и других городах страны.

Всенародный праздник— 
День Сталинской Конститу
ции радостно праздновали 
трудящ иеся Львова. П овсе
местно на предприятиях, в 
в учреждениях,учебных за 
ведениях прошли торж ест
венные собрания, митинги, 
посвященные третьей  го 
довщине Сталинской Кон
ституции. В ш колах про
ведены детские утренники. 
Весело было в рабочих клу
бах, красных уголках пред
приятий. В кинотеатрах 
города демонстрировались 
лучшие советские картины.

(ТАСС).

ОПЕРАТИВНАЯ СВОДКА
Штаба Ленинградского военного округа

Войска Ленинградского 
военного округа к концу 
6  декабря в своем продви
жении достигли следующих 
рубеж ей:

На Мурманском направле
нии наши войска, преодо
левая сопротивление бело
финнов, продвинулись на 
35 километров южнее Пет-

торых г. Рудольф Холсти об 
ращается в Лигу, не являются 
действительными представите
лями финского народа.

Если бы, несмотря на выше
изложенные сображения, Совет 
Лиги и ассамблея были все же 
созваны для рассмотрения об
ращения г. Рудольфа Холсти, 
Советское правительство не соч
ло бы возможным принять уча
стие в этих собраниях. Такое 
решение подкрепляется и тем 
обстоятельством, что сообщение 
генерального секретаря Лим 
Наций о созыве Совета и ассам
блеи, воспроизводящее текст 
оскорбительного и клеветниче
ского письма г. Холсти, пред-

водной системе, известную 
среди белофиннов как „ли 
ния М ажино—К ирка“, фор
сировали реку Тайпалес— 
Ниоки и находятся в дви
жении на север. В запад
ной части перешейка нами 
заняты: станция Кивиниеи- 
ти по Кексгольмской же 
лезной дороге, платформа 
Корпиойя нажелезнодорож - 
ной ветке Выборг—Валкяв- 
ри, станции Лоунатиоки и 
П эрк - Ярви на В ы борг
ской железной дороге,
станции И ной М естерярви 
и форт Ино в районе При 
морской ж елезной дороги 
и село Хянниля на бе
регу Финского залива (9 ки
лометров западнее ф орта 
Ино).

Ввиду неблагоприятной 
погоды для полетов произ
водились полеты только 
отдельных разведыватель 
ных самолетов.

ОПРОВЕРЖЕНИЕ ШТАБА ЛЕНИНГРАДСКОГО 
ВОЕННОГО ОКРУГА

В иностранной печати вавшие в боевых действи-
появились сооощения о 

ставляется явно несовместимым | том, что войска Ленинград- 
с требованиями должного ува-| ского военного округа по

теряли в боях с финскими 
войсками 32 танка и 16 са-

жения к Советскому Союзу.
Молотов.

4 декабря 1939 года .

П ринудительная эвакуация населения из Хельсинки
По сообщению эстонских 

газет в Хельсинки и дру
гих городах Финляндии 
продолж ается ускоренная 
принудительная эвакуация 
населения. О банкротив
шиеся правители боятся 
своего собственного насе

ления и стараются насиль
ственно удалить его из го
родов и тем самым отдалить 
время сближения населения 
с финскойНародной армией 
и Красной армией.

Наряду с насильствен
ной эвакуацией министер

ство внутренних дел Фин
ляндии организовало небы- 
валыйнадзор за населением 
Финляндии. Полиция за
прещает гражданам даже 
выходить на улицы,

(ТАСС).

молетов.
Штаб Ленинградского 

военного округа считает 
эти сообщения сплошным 
вымыслом. За весь период 
операции было сбито 2 со
ветских самолета, а 2, 
вследствие плохой погоды, 
потеряли ориентировку и, 
повидимому, сели на фин
ской территории, финских 
же самолетов сбито нами 
11 штук. Начиная с 30 но
ября все танки, участво- ’онах Мурманска.

ях, находятся налицо и 
ни одного советского та й 
ка не взято финскими вой
сками.

' *
Агентство Гавас сооб

щает, что „налет финлявд- 
ских самолетов на райо
ны Мурманска имел как 
будто результатом уничто
жение по меньшей мере 
60 русских самолетов".

Штаб Ленинградского > 
военного округа сообщает, 
что это сообщение—сплошь 
вымышленное, так как ни
каких финских или других 
авианалетов не было з рай-
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П А Р Т  И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

Воспитательная работа 
# с кандидатами партии

П е п л е  ХУШ ( ъ е з д а  В Е Щ 6 )  
заачите!ьн» усилился реет 
М**к<>яноеск<*й районной парт 
Организации. В ряды партии 
вегупают ж-р-довые люди из 
рабочих, КОЛХОЗНИК! в, мотал 
дигеоции, доказавшие своей 
работой предана, еть делу 
Дев а ва—Сталина

М«ко^еовский райком ВКП(б) 
В 1939 году ориня! в Ч1КНЫ 
ВЕЩ б |— 9 и в кандидаты 
Партии—46 чв.юрб*. В евззи 
с р ст< м ряд в партии увели
чила-ь ответствен во от!» рай ко 
ма за воспитатель* у ю р»б«»ту 
с; ВНОВЬ пршчнтыми Н П‘РГИШ, 
за большевистскую закалку и 
марксистско-ленинские воепа 
тая не молодых ком«Vчистое. 
Несмотря на а?!», разком рабо 
ту с кандидатами паргли еще 
не поставил а должную вы
соту. 01 это* говорят матери
алы совещания кандидатов 
партии.

Совещание кандидатов пар
тии с участием перторгов, со
стоявшееся на ДНЯ», иа К"ТО- 
ром присутствовало 20 к м«у- 
яастов новичк"В, показало 
неудовлетворительную раб ту 
первичных парторганизаций 
ц» воспитанию коммунистов. 
На совещании слышались жа
добы многих т<вар«щ^0. Так, 
Например, кандидат партии 
тов. Туманов рас казал о том, 
’Ш» секретарь первичной парт 
организации оргк-митета со
ветов т. Широков не интере
суется политической учебой 
своих коммунистов Оа пере 
гружает общественяпй рабо
той кандидатов партии, не 
Интересуясь отды ха и уче 
бой их. Тов Туманив имеет 
С нагрузок. Выполнить все он, 
Конечно, не может. Д я уче
бы время тоже не оета*тся.

Вот жалоба тов Саиойлгва; 
92 указывает на тот факт, 
что секретарь первичной парт 
©рганизацам Ш рпмов не бе
седует с молодыми кпымунн 
стами, партийные собрания 
созывает нерегулярно. Были 
такие факты, когда еоммуни 
сяы не знали о юм, кто из 
вих в какой первичной парт
организации состоит на учете.

Но вопрос т в Самойлову—
, Какая разница между уставом 
и пр граммий ВКП|б) он от

ветить не мог. Эго подтверж 
: дает, что в первичяий парт* 
| организации политической уче- 
б»й кандидатов партии не за
нимаются.

I На совещании кандидатов 
партии присутствовали секре 
тари первичных парторганиза
ций Они увидели, что их рз- 
б та  с молодыми коммунистами 
требует коренного улучшения 
Оя* слышали жа юбы канди
датов партии. Надо полагать, 
что с их стороны сейчас бу
дут приняты все меры для 
улучшения В'спитательной ра- 
б ты с коммунистами.

Из материалов проведенвого 
совещания Микояновский рай
ком ВКШ'>) сделал соответст
вующие выводы и принял ряд 
мер д 1и улучшения работы с 
кандидатами партии. На засе 
данма райкома сейчас заеду 
шиваюгея доклааы секретарей 
первичных парторганизаций 
о работе с кандидатами пар
тии. Но это пока недостаточно. 
Райком должен добиться того, 
чтобы кандидатский стаж был 
ДЛЯ МОЛОДОГО коммуниста шко
лой ыарксистск • ленинского 
воспитания, поднятием его 

!идейно-политический закалки. 
Работники райвма м секре
тари первичных парт ргани- 
заций должны будут понять 
то, что с приемом того или 
иного товарища в партию за
бота о его политиче ком вое 
питании должна стать серьез- 

|Н>й задачей партийной орга 
' не за пни.

По новому уставу кандидат 
сой  стаж установлен на срок 
—один год. Эго значит пар 
тийные организации не дол 
жны откладывать дело воспи
тания кандидатов партии в 
долгий ящик, а должны вести 
его повседневно, заботясь о 
росте молодого коммуниста, 
п могвя ему готовиться Д.«я 
вступления в члены ВЕП(б)

Истомина

'Л учш и е стахановцы — нефтяники г. Грозного 
вступают в ряды ВКЩб)

На снимке: Секретарь партбюро нефтеперегонного за в о 
да  № 1 тов И В Романов (справа) беседует с вновь 
принятыми в кандидаты ВКП(б) о ведущей роли комму 

нистов на производстве.
^  Фото Б. Гуреова. Фото-клише ТАС С .

Как я работаю
Агитационную работу 

среди избирателей я про 
вожу в Пушкинском пере 
улке, в домах № 1 , 2, 3, 4, 
5. Прежде чем приступить 
к проведению первого за 
нятия, я обошел все квар
тиры моих слушателей, 
ознакомился с каждым из
бирателем своей пятидвор- 
ки.

С начала работы мною 
проведено 8  занятий. На 
них я ознакомил избирате
лей с „Положением о вы
борах в краевые, област
ные, окружные, районные, 
городские, сельские и по 
селковые Советы депута
тов трудящихся РСФСР" 
и с Конституцией РСФСР. 
Также беседовал с избира 
телями о XXII годовщине 
Великого Октября. Прочи
тал и разъяснил им доклад 
товарища М олокова, произ 
несенный им на Внеочеред
ной V Сесдии Верховного 
Совета СССР

Когда я проводил бесе
ды по изучению избира
тельного закона, то ста 
рался п> каждой главе 
одновременно ссылаться 
и на Конституцию, таким 
образом сразу знакомил

избирателей и с П олож е
нием о выбпрах и с Кон 
ституцией РСФСР.

Касаясь вопроса о равно
правии женщин, я несколь
ко ф актов рассказал об 
участии женщин в граждан 
ской войне. Прочитал ряд 
художественных рассказов 
—воспоминаний женишн 
из книги „Женщина в граж
данской войне". Э то си ль 
но заинтересовало моих 
слушателей и особенно 
женщин. И сейчас все они 
прочли эту книгу В даль 
нейшем я думаю практико 
вать читки худож ествен 
ной литературы.

В порядке критики хочу 
заметить как недостаток-- 
отсутствие проверки рабо
ты агитаторов. Например, 
руководитель наш егоагит 
коллектива тов. Пл°сов- 
ских ни одного разу не 
посетила мою пятидворку 
и не поинтересовалась как 

(я работаю. Считаю, что 
этот недостаток следует 

'устранить в ближайшее 
1 время. Посещение занятий 
агитаторов руководителя 
ми агитколлективов и их 
советы п >могут нам улуч
шить качество агитации.

Агитатор Новиков.

Плохой

руководитель 
агитколлектива

Руководителем агитколлек
тива при окротделе связи 
партийной организацией выде
лен тов. Б дар *в. За время 
избирательной кампании он 
провел только «дно совещание 
с агитаторами. На участке— 21 
избирательном округе, где аги
таторы приводят евпо работу, 
тов Бочаров на разу не бы
вал. П > улице С< ветодой на 
эт'Мтчастке д*д мах№ 1, 3, 5 
С избирателями не приводится 
агитационно-массовая раб *та, 
"днако, этот факт ее беспоко
ит товарища Бочарова. Д- сих 
п >р он не принял никаких 
мер для того, чтобы эти изби
рателя изучат Положение о 
выборах. Тккое состоя ние в 
раб* те дальше ни в коем слу
чае ее Может быть Терумо.

Самаров! кий райком партии 
должен заставить беззаб тно- 
го руководителя агитколлек
тива тов. Б чарова работать 
по-вастоящему.

Логодич.

Семинар редакторов 
стенных гезет Сургута

Н а -днях а Сургуте закон
чил свою работу трехдзев 
«ный семинар редакторов и 
чденов редколлегий стен
ных газет. На семинаре 
присутствовало 16 человек. 
Задача семинара — ознако
мить редакторов стенгазет 
с  предстоящей работой пе
чати в связи с подготов
кой и проведением выбо
ров в местные Советы де 
йутатов трудящ ихся.

При семинаре был орга
низован смотр некоторых 
стенных газет. В резуль
тате выяснилось, что много 
стенгазет по-больш евист 
ски не включились в под
готовку к выборам в мест

ные Советы. Стенная газе
та „Двигатель", изчавае- 
мая коллективом рабочих 
затона Сургутского рыбза- 
вода, не помещает статей 
и заметок о подготовке к 
выборам в местные Советы 
В ней отсутствует критика, 
худож ественно оф орм ляет
ся она плохо. На ее стра
ницах работа лучш их лю
дей не показана. Стенгазе
ту „Двигатель* ред акти 
рует т.Панов Пдо>о рабо
тает стенгазета „Ловец" — 
орган первичной парторга
низации и фабзавкома рыб 
завода (редактор т. Заха
ров). Она организована 
давно, имеет много актива,

часто выходит в свет, но 
делается редколлеш ей не
брежно. Письма и заметки 
в газете „Л в ц“ разм ета 
ются неправильно, дости
жения передовых работни 
ков показываются т о л ь к о  
сухими цифрами, опыт их 
работы не передается.

Семинар признал, что са 
мой лучшей стенной газе 
той в Сургуте является 
газета „Связист", издавае
мая коллективом райконто 
ры связи. Ее ре уактор— 
комсомолка, стахановка 
т. Тарасова. В одном из 
последних номеров этой 
газеты были помещены 
статьи и заметки на сле
дующие темы: „Значение 

!ХХН годовщины Октября," 
| „Подготовка к  выборам в 
| местные Советы и задачи 
работников связи", „О ра

боте стахановцев". П оме
щены в газете статьи и 
фотографии стахановцев. 
Газета дала материал о пе 
реписи населения на Севе 
ре, об оборонной работе, 
) трудовой дисциплине.

Семинаром редакторов 
стенгазет С ургута были 
>тмечены достижения стен

ных газет „Борьба за эк- 
•порт" (райконтора Омпуш- 
нины, редактор т. Ники
тин), „За отличную учебу" 
(средняя школа, редактор 
т. Поспелов) л других.

Семинар помог редакто
рам стенных газет улуч
шить свою работу и уси 
лить освещение в печати 
вопросов подготовки к вы
борам в местные Советы 
и партийную чж извь.

Комсомольцы и 
массовая работа

В некоторых юртах Б е 
резовского района плохо 
поставлена массово-раз'яс- 
нительная работа, несмотря 
на то, чго там имеются 
первичные комсомольские 
организации. Часто эти о р 
ганизации являются новы
ми и требую т ювеедневной 
помощи со стороны Б ере
зовского райкома ком со
мола. Но работники рай
кома этого не сознаю т. 
Вот пример. Недавно в юр
ты Теги приезжал инструк
тор райкома ВДКСМт. Ома- 
нов, К сожалению комсо
мольская работа от этого 
визита не улучшилась. Т* в. 
Оманов даже не собрал 
комсомольского собрания. 
Хуже того. Он даж е не п о 
пытался поговорить о ра
боте с избачом и секрета
рем пеовичной организации 
ВЛКСМ. Зачем же, спра
шивается, приезжал ин** 
структор райкома комсо
мола? Неужели он не мог 
заметить, что в ю. Теги 
прекратила свою работу 
изба-читальня. Ее помещ е
ние треб ует некоторого ре 
монта Избач не может один 
разреш ить этот вопрос. 
Надо было ему помочь. 
Надо было на комсомоль
ском собрании договорить
ся об улучшении работы 
избы-читальни.

Несмотря на то, что в 
Тегах был представитель 
райкома комсомола,разъя :• 
нительная работа не улуч
шилась. Комсомольцы не 
принимают участия в пред
выборной агитации.

Нам кажется, что секре
тарь Березовского райко
ма ВЛКСМ т. Демин обя
зан обратить внимание на 
тегинскую организацию 
комсомола и помочь ей  
включиться в общ ествен
ную работу.

Н. Калюжный.
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Дружно будем голосовать 
ва тов. Валеева

Тов М. Я. Сявин — кандидат  
в депутаты Омского обл аст
ного и Остяко Вогульского 
окружного Совета д е п у т а 

тов трудящихся

Товарищ Савин 
оправдает доверие 

избирателей
Мнхей Яковлевич Савин 

зарегистрирован качлида 
том в депутаты в Омский 
областной Совет. Я хочу 
рассказать о моих ветре 
чах с этим товарищем. Знаю 
его сравнительно недавно. 
Мне несколько раз прихо
дилось заходить в рабочий 
кабинет тов. Савина с во 
просами, касающимися стро 
ительства мельницы. Това 
рищ  Савин всегда виима 
тельно выслушивал меня и 
оказывал большевистскую 
помощь в работе. При по 
мощи < криегюлкома и лич 
но товарища Савина мы во 
время получили строитель 
ные материалы для ме \ъ 
нйцы: круглый лес, кирпич 
пиломатериал, спецодежду 
для рабочих и т. д.

С большим удовольстви
ем  я поддерживаю канди
датуру товарища Савина, 
выдвинутую в областной 
Со еет и призываю избира
телей 80 избирательного 
округа проголосовать за 
этого верного сына боль 
шевистской партии. Такие 
как тов. Савин оправдают 
доверие народа.

Н. Музыка.
Старший бухгалтер стро 

ительства мельницы 
с. Тю ли, С ам ар о вски й  район .

Отдадим голоса 
за товарища Паромову

СНщее собрание колхоз 
ников, рабочих и сл уж а
щих деревни Белогорье, 
Самаровского района, 2 0  но
ября с. г. заслушало ин 
формацию доверенного ли 
на о товарище Паромовой 
М арии Устиновне, канди
дате в депутаты областно
го Совета по избиратель-! 
ному округу №  7 9 . Ра^о-1 
чие, колхозники и служа-! 
щие единодушно заявили: 
в день выборов все, как 
один, отдадим свои голоса 
за  товарища Паромову, до
стойную дочь советского 
народа.

Кврепанов.

Трудящ иеся Саранпауль- 
ского избирательного ок
ру»;? №  41т . Н. Т Валеева 
выдвинули кандидатом в 
депутаты окружного Сове
та депутатов трудящ ихся. 
Товарищ Валеев доверие 
своих избирателей оправ 
дсет. Он заслуж ивает то 
'О,  чтобы быть избранни
кам народа.

Товарища Валеева я знаю 
более 8  лет. Впервые с 
ним встретился в 1931 го 
ду в г. Тобольске, в шко 
ле, куда был направлен на 
учебу В школе товарищ 
Валеев являлся образцом 
лучш его учащегося. На 
стойчивая работа над кни 
гой и стремление расши
рить свои знания я в л я л и с ь  
его озновными качествами 
в учебе. П >вышая свои 
знания, он помогает от
стающим товарищам, при 
нимает активное участие 
а общественной работе 
школы.

В последующие годы 
учебы в хантэ-мансийском 

едагг гическом техникуме 
тов. Валеев является сек
ретарем первичной ком
сомольской организации. 
Здесь он борется за по
вышение успеваемости и 
н лаживаяие трудовой дис
циплины. На этой работе 
тов. Валеев пользуется

большим авторитетом сре
ди учащихся. Он чутко 
отзы вается на в с е ” их за 
просы и нужды.

В 1935—1936 учебном 
году тов. Валеев окончил

Тов Н. Т. Валеев — канди 
дат в депутаты  Остяко Во
гульского окружного Совета 
депутатов трудящихся по 
Саранпаульскому избира 

тельному округу №  41

(в п. Остяко В )гу »ьск пе
дагогический техникум ,по 
л \ч и л  среднее педагогиче

с к о е  образование. После 
‘окончания техникума т. Ва 
'л е е в  на работе инструкт)- 
#ра окроно по националь- 
I ным школам. Здесь он ра

ботает со в:ей большеви 
стекой настойчивостью и 
упорством, налаживает и 
организует работу в шко 
лах

В 1937 году тов. Валее
ва избирают ответствен
ным секр< тарем окриспол 
кома, где < н работает и 
ю  настоящее вр мя.

Тов. Валеев отдает все 
свои силы, борется за
дальнейшее, еще бодее 
мощное развитие нашего 
округа, за обеспечш ие 

I счастливой и радостной 
жизни наоодам хантэ, ман 
си и нениам За эти годы 

!своей честной, больш еви
стской работы т. Валеев 
получил опыт руководства 
массами.

Выставив кандидатуру 
тов. Валеева в депутаты 
окружного Совета депу
татов трудящ ихся, избира
тели Сапанпаульского ок
руга уверены, что тгв . В а
леев наказы своих избира
телей будет выполнять с 
честью.

В день выборов, 24 де
кабря, избиратели Саоан- 
паульского округа все, как 
один, отдадут свои голоса 
за кандидата сталинского 
б ю к а  коммунистов и бес- 

г па )тийных.
Г. Лазарев.

Будем голосовать за тов. И. В. Лазарева

Тов. А. Е. Хорошев —  кан
ди дат  в депутаты  Остя- 
ко-вогульского окружного 

Совета депутатов  трудя
щихся по избирательному  

округу №  9

Кандидатом в депутаты 
кружного Совета депута

тов трудящихся от Кеу- 
иинского избирательною  

округа № 28 выставлен 
товарищ Л азарев Иван Ва
сильевич. Я его знаю по 
совместной работе.

Товарищ Л азарев вполне 
достоин быть кандидатом 
ста инского блока комму
нистов и беспартийных. 
Несколько раз трудящ иеся 
Б-Атлымского совета из
бирали его в члены совета. 
Доверие своих избирате 
лей тов. Л азарев всегда 
оправдывал.

В 1933 году мы с тов. 
Лазаревым учились в пос. 
Остяко-Вогульск на 6  ти

месячных курсах со«егско 
го строительства. У п о р н о  
работая над собой, тов. Ла 
зарев курсы окончил на 
„хорошо". После курсов 
его направляют на работу 
в Б Атлымский националь
ный совет. Здесь его из
бирают председателем со 
вета, а я работаю секре 
т?рем. На этой работе тов. 
Лазарев оправдал доверие 
народа. Под его руковод 
ством совет выполнил все 
хозяйственные задачи и ус
пешно проводил все поли
тические кампании.

На какой бы работе тов. 
Лнзарев не работал, он 
всегда держит связь с мае 
сами, не отгораживается

от народа, а внимательно 
и чутко относится к запро
сам трудящихся.

В одно время тов Лаза 
рев работал завхозом Б Ат 
лымского колхоза им. 
Сталина, в котором он сос 
тоит с 1930 года. В данное 
время тов. Лазарев является 
членом правления и зам е
стителем председателя кол
хоза.

В день выборов избира
тели Кеушинского избира
тельного округа отдадут 
свои голоса за беспартий 
ного большевика, за кая 
дидата сталинского блока 
коммунистов и беспартий
ных—товарища Лазарева.

П Лазарев.

Голосуйте за кандидата сталинского блока
В 1939 году Алачева Фе

дора Ильинична окончила 
О стяко Вогульское педаго
гическое училищ е, и была 
направлена на работу в 
Вершинскую ш колу Сама
ровского района. Товари
щу Алачевой доверена от
ветственнейш ая работа по 
воспитанию и обучению мо
лодого поколения. С этой 
задачей она справляется 
хорошо, воспитает достой
ных сынов и дочерей на
шей родины, строителей 
нового коммунистического 
общ ества.

Т. Алачева— это молодой 
растущий человек, выш ед
ший из среды ранее угне
тенного и эксплуатируемо 
го хантэйского народа.

Алачеву Федору И льи
ничну я знаю по совмест
ной учебе в Остяко Вогуль
ском педагогическом учи
лище. На протяжении че
тырех л ет  учебы она ак
тивно участвовала в об
щественной жизни и учебе, 
являлась дисциплинирован 
ным учащимся. З а  дове 
ренную ей работу всегда 
болела душ ой, то или иное 
поручение стремилась вы

полнить точно и быстро.
Трудящиеся Вершинско 

го избирательного округа, 
выдвинув кандидатуру тов. 
Алачевой в депутаты ок 
ружного Совета депутатов 
трудящ ихся, не ошиблись. 
Товарищ  Алачева доверие 
своих избирателей оправ 
дает с честью, отдаст все 
свои силы и знания за д е 
ло трудящихся

Трудящиеся Верш инско
го избирательного округа 
№  2 0  в день выборов все, 
как один, проголосуют за  
тов. Алачеву.

3 .  Ф. Кеушкова

Встреча 
избирателей 

со своим 
кандидатом

В торжественной обста
новке 23 ноября избирате 
ли Заряма и Сытсмино, 
Сургутского района, встре
тились со своим кандида
том в депутаты окружного 
Совета депутатов трудя
щих я тов. А. Е. X Троше
вы м.

В беседе тов. Хорошев 
подробно осветил избира
телям свой жизненный 
путь, рассказал о задачах 
подготовки и проведения 
выборов в местные Сове
ты депутатов трудящихся.

Выступавшие после тов. 
Хорошева один за другим 
избиратели, горячо о ю б - 
ряли своего кандидата, 
брали на себя конкретные 
обяз-^ельства по поднятию 
производительности труда 
и призывали всех избира
телей в день выборов о т 
дать свои голоса за това
рища Хооошеви, лучш его 
сына коммунистической 
партии.

Все выступлений были 
пронизаны любовью и гор
достью за своего кандида
та.

Питтер.

Кандидаты 
в сельский совет

На-днях в колхозе име
ни Сталина, Самаровского 
района, состоялось собра 
ние, на котором избирате
ли выдвинули своих кан
дидатов в Елизаровский 
сельский совет. В числе 
выдвинутых бывший пред
седатель совета Мария Гав
риловна Кайгародова, кол
хозница ударница Анаста
сия Ильинична Замятина 
и председатель колхоза 
П етр Григорьевич К айга
родов. Кандидатом в д еп у 
таты  сельского совета так 
же выдаивут работник свя
зи, состоящий членом это
го колхоза,Ефим П рохоро
вич Кайгародов.
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Разграничение областей между Украинской 
Советской Социалистической Республикой и 
Белорусской Советской Социалистической 

Республикой
Президиум В ерховного(центром  в городе Луцке,

С овета СССР утвердил 
представление Президиума 
Верховного Совета Укра
инской Советской Социа
листической Республики и 
Президиума Верховного Со
вета Белорусской Совет
ской Социалистической 
Республики о разграниче
нии областей между Укра
инской ССР и Белорус
ской ССР и установил ли
нию границы меж ду Волын
ской и Ровенской областя
ми УССР и Брестской и 
Пинской областями БССР.

В составе Украинской 
ССР образованы следую 
щие новые области: 

Волынская область с

Д рогобы чская—центром в 
городе Д рогобы че, Л ьвов
ская— центром в городе 
Л ьвове, Ровенская—с цент
ром в городе Ровно, Ста
ниславская-—с центром в го
роде Станиславе, Тарно
польская область с цент
ром в городе Тарнополе.

В составе Белорусской 
ССР образованы следую 
щие новые области:

Барановичская—с цент
ром в городе Барановичи, 
Б елостокская—с центром в 
городе Белостоке, Брест
ская—с центром в городе 
Бресте, Вилейская—с цент
ром в городе Вилейка, 
Пинская область с центром 
в городе Пинске.

(ТАСС).

На Тушинском аэродроме состоялся показ нового спор 
тжвно-тренировочного самолета конструктора А. С. Яков
лева. Самолет оборудован автомобильным мотором Горь 
ксвского автозавода иыенж Молотова

Опровержение штаба Краснознаменного 
Балтийского флота

Иностранная печать пест 
рит сообщениями о том, 
что крейсер „Киров" при 
демонстративной операции 
против фортов Ханко потер
пел серьезные повреждения, 
а один из сопровождавших 
его миноносцев был потоп
лен финской береговой ар
тиллерией.

Ш таб Балтийского Воен
но-М орского флота считает 
необходимым заявить, что 
это  сообщение иностранных 
газет является абсолютно 
вымышленным. Наши новые 
крейсеры типа „Кирова" 
имеют дальнобойные пуш
ки, стреляющие свыше чем 
на 35 километров, тогда 
как береговая девятидю й

мовая и шестидюймовая 
финская артиллерия на Хан
ко может действовать все
го на расстоянии 18—20 
километров. Крейсер „Ки
ров" мог совершенно сво
бодно обстреливать Ханко 
с больш ого расстояния, ма
неврируя вне пределов 
дальности финской артил
лерии, тогда как снаряды 
финской береговой артил
лерии не долетали до крей
сера „Киров" на 4—5 кило
метров, что вызывало ве
селое оживление и насмеш
ки моряков наших кораб
лей. Миноносцы, сопровож 
давшие крейсер „Киров", 
такж е не имели никаких 
повреждений.

РАБОЧИЕ НОРВЕГИИ ПРИВЕТСТВУЮТ НАРОДНОЕ 
ПРАВИТЕЛЬСТВО ФИНЛЯНДИИ

Собрание рабочих горо
да Бергена (Норвегия) об
ратилось к Народному пра
вительству Финляндии со 
следующим приветствием:

„Рабочие города Б ер ге 
на, собравш ись 3 декабря 
1939 года, посылают рес
публиканскому демокра
тическому правительству

Финляндии приветствие в 
знак солидарности. Мы 
просим правительство пе
редать рабочему классу и 
народу Финляндии (наши 
братские пожелания в одер
жании быстрой победы 
над враждебной народу 
маннергеймовской диктату
рой".

(ТАСС).

На снимке: Новый спортивно-тренировочный самолет,
Фото А . Мужеева. Фото-клише ТАСС.

Движение в пользу Советского 
Союза в Англии

Газета английской ком
партии „Дейли уоркер" 
сообщ ает, что секретарь 
организации лейбористской 
партии в Н ью кестле Валь
тере заявил: „Я считаю, 
что ни один член лейбо
ристского движения не 
должен быть удивлен со
ветским вступлением в 
Финляндию. Социализм в 
Советском Союзе должен 
защ ищ аться всеми силами. 
Надо отм етить тот вызы
вающий удовлетворение 
факт, что мошь Советско
го Союза возросла. Это— 
победа социализма".

Три тысячи человек на 
митинге в Ридж елт—-парке 
(Лондон) вынесли резолю
цию о поддержке С овет
ского Союза, его политики 
и действий в Финляндии. 
На митинге Финсбэри—-парк 
(северный Лондон) была 
принята резолюция одоб
ряющая действия Совет
ского Союза и его шаги 
по предотвращению рас
пространения империали
стической войны. „Мы за 
являем ,—говорится в ре
золюции,—о нашей под
держ ке Советского Союза 
и настаиваем на немедлен
ном прекращении тепереш 
ней империалистической 
войны в Англии и Фран

ции против Германии". На 
рабочей конференции в 
Ш еффильде принята резо
люция, приветствующая 
финляндский народ и соз
дание Н ародного прави
тельства.

В передовой газеты  „Дей
ли уоркер" под заголов
ком „Приветствия Н арод
ному правительству" го 
ворится: „Буржуазная пе 
чать в Англии вне себя 
от того, что Советский 
Союз осмелился помочь 
народу Финляндии. Англий
ские реакционеры думают, 
что народ забыл, что они 
являются теми самыми 
людьми, которые питали 
тщетную надеж ду натра
вить Германию против 
СССР. Эти ж е самые лю
ди проливают крокодило
вы слезы над Эркками, 
Каяндерами и восхваляют 
Рюти и Таннера. П усть 
английская печать восхва
ляет этих марионеток. Она 
знает кого хвалить. К сча
стью для нас финляндский 
народ такж е знает своих 
друзей. Этими друзьями 
являю тся члены Н ародно
го правительства Финлян
дии, Советский Союз и все 
те, кто стоит за дело ра
бочего класса в Англии".

(ТАСС).

Производственный подъем
на омских предприятиях

Третью_ годовщину Дня Ста- продукции дано в а 21 милли
он рублей.лиисеой Конституции работнм 

ки Омского мясокомбината озна
меновали большими производ
ственными победами. Свов обя
зательство—закончить годовую 
производственную программу к 
5 декабря они честно выпол
нили в 3 декабря. Быпущено 
128 тысяч центнеров мяса, 
16 тысяч центнеров колбасных 
изделий. Мясокомбинат в этом 
году работал значительно луч
ше, чем в предыдущем году. 
В 1938 году комбинат выпол
нил годовой план к 1 2  дека
бря, выпустив продукции на
16,5 миллионов рублей.

Нынче годовое задание вы- 
иолнено значительно раньше,

В честь выборов в местные 
Советы депутатов трудящихся 
рабочие мясокомбината дали 
обязательство—к концу года 
дать стране сверх годового 
плана 1 0  тысяч центнеров 
мяса, 4 тысячи центнеров 
колбасных изделий. Таких не
бывалых высоких производ
ственных показателей работ
ники мясокомбината добились 
благодаря широко развернув
шемуся стахановскому движе
нию.

К началу текущего года 
стахановцев здесь насчиты
валось всего лишь 489 чело
век, теперь их 678, что состав

ляет 90 процентов общего 
числа рабочих. Такие цеха 
как колбасный, мясо-жировой 
стали целиком стахановскими 
цехами. Стахановская бригада 
товарища Захарова второй год 
держит всесоюзный рекорд по 
первичной обработке скота.

Готовясь к всенародному 
празднику—дню выборов, рабо
чие Омского наровозо-вагоно-ре- 
монтного завода с каждым днем 
повышают производительность 
труда. Первым включился в 
замечательное движение мно
гостаночников строгальщик ин
струментального цеха Андрей 
Степанович Сяглов. Оя добил
ся прекрасных успехов, ра
ботая на двух продольно-стро
гальных станках. Тов. Сяглов 
стал давать ежедневно боль
ше трех норм. По примеру 
Сяглова перешли работать на

несколько станков и другие 
строгальщики, инструменталь
ного цеха завода ПВРЗ.

Хороших производственных 
показателей добился комсомо
лец котельного цеха Могиль
ный. Работая на ремонте кот
лов, он ежедневно вырабаты
вает по 2  к 3 с половиной 
норны. Еак лучший стахано
вец, активный комсомолец Мо
гильный выдвинут рабочими 
котельного цеха в кандидаты 
депутатов Ленинского райсове
та.

Приближение исторической 
даты—день выборов в иестные 
Советы, слесарь стахановка 
арматурного цеха Еужелева 
встречает новыми производ
ственными успехами. Б пер
вые дни декабря Еужелева 
ежедневно дает по 2—3 нормы.

(ОиТАСС).

Соревнования 
лыжников 

в с. Самарово
В с. Самарово, по ини

циативе физкультурного об
щ ества „Рыбник С евера", 
были проведены соревнова
ния на первенство по лы
жам.

Победителем оказалась 
команда средней школы. Эс
таф ета на 1500 метров была, 
пронесена ра 7 минут 10 с е 
кунд. П окрыв это ж е рас
стояние за 8  минут, ком ан
да конторы комбината за
няла второе место. Т ретье 
место осталось за лыжни
ками энерго-цеха комбина
та, четвертое—за ф изкуль
турниками жестяно-баноч
ного цеха.

Не явившейся на сорев
нование команде аэропорта 
записано поражение.

В соревновании по лы
жам меж ду цехами консерв
ного комбината первенство 
заняла команда конторы 
комбината. В соревнование 
девуш ек лыжниц победи
телем вышла тов. Смирно
ва (средняя школа), покрыв
шая расстояние в 500 м ет
ров за 3 минуты 5 секунд. 
Второе место заняла тов. 
М еньшикова (консервный* 
комбинат). 500 метров он а  
прошла в 3 минуты 50 с е 
кунд. Третье место поде
лили тов. Виноградова и 
Поварнина.

Физкультурники с. Сама
рово обращаю тся ко всей  
молодежи округа с призы
вом всемерно развивать* 
спорт.

В. Метеяев

Промысловики 
выполняют свои 
обязательства

В М аткинском колхозе  
имени Чкалова среди ох о т
ников промысловиков наб
лю дается больш ой произ
водственный под'ем.

План IV квартала ещ е к 
25 ноября колхозом выпол
нен на 102 процента. П ол
ностью выполнены соци
алистические обязатель
ства, взятые колхозниками: 
в начале охоты. Образцы 
стахановской работы пока
зало звено Ивана Павлови
ча Захарова. Охотники Г. Я. 
Кетвеликов и Д . Южако& 
квартальное задание выпол
нили на 1 2 0  процентов.

Высокую производитель
ность труда показали охот
ники: Ипаков, Коверданов^ 
Ш айдуров. Успешно вы 
полняют свои обязатель
ства охотники В асты хоев- 
ского колхоза: Ф. Захаров , 
И. Пуртов, А. Николаев и 
многие другие.

На производственном со 
вещании маткинские и по
сты хоевс кие колхозники з а 
ключили между собой со
циалистический договор , 
взяли новые социалистиче
ские обязательства.

К. М. Корепанов. 
с. Троица,

Самаровский район.
Ответств. редактор

С. В. ВАСИЛЬЕВ.
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